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◆ 司  会 ＳＡＡ 鹿妻 武洋さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)         四つのテスト 

 

◆お客様紹介 

台湾 1年留学生 ホン・ウェイポー君 

（ミドルネーム ウィルバー君） ◇ 入会式 
新入会員入場 

 

 

開会の辞            人見 哲史さん 

 

新入会員紹介     推薦者 宇賀神 貴洋さん 

 

 

皆さまこんにちは 

大谷さんの紹介をさせていただきます。大谷さんと

の出会いは、2019 年頃に私が代替わりしたときうち

の会社へ飛び込み営業に来まして、胡散臭い方が来

たなと思い、門前払いしようとしたところ少しお話

だけでも聞こうと思い、そしたらまさかの嫁と同じ

高校、歳は違いますが同じ野球部でキャプテンをし

ていてとても親近感が湧きました。大谷さんの仕事

について、伐採し選定団したものをたい肥にして販

売しているのがメインです。うちの会社でもたい肥

を扱って培養土を土に混ぜたりしているので是非コ

ラボしましょうとそこからが始まりです。今でも野

球を一緒にしています。とにかく厚くて面白い方な

のでこれからも末永く大谷さんをよろしくお願いし

ます。 
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歓迎挨拶         会長 岩本 泰史さん 

 

 

大谷さん、本日は入会おめでとうございます。 

鹿沼 RC は先週 65 年式典を行いまして 65 周年を迎え

地域の社会奉仕を掲げる団体でございます。お住ま

いは鹿沼ではないと伺いましたので、是非セカンド

ハウスを作って頂き地域に貢献できるような会社作

り、鹿沼での仲間づくりに励んで下さい。 

 

バッジ・名札贈呈     会長 岩本 泰史さん 

 

 

 

 

 

新入会員挨拶          大谷 和也さん 

 

 

ただいまご紹介あずかりました、大谷和也と申しま

す。伝統ある鹿沼ロータリークラブに入会させてい

ただき誠にありがとうございます。至らぬ点が多々

あると思いますが諸先輩方のご指導ご鞭撻のほど今

後とも引き続きよろしくお願いいたします。 

 

祝辞              日向野 修さん 

 

 

皆さまこんにちは 

６１代会長を務めさせていただきました日向野です

祝辞とういうことで初めて述べさせていただきます

本日は誠に入会ありがとうございます。ロータリー

についてまだ分からない状況だと思います、私も 24

年目迎えますけど、ロータリーのことを説明出来ま

せん、先日 65 周年を迎えた伝統あるクラブです、こ

れだけの業種や年齢の違う方がたくさんいて、毎週

例会あり毎週参加することは大変です。 

ロータリー中では 2年目 3年目に退会することが増え

ています、なかなか難しいことではありますが毎週

参加して皆さんと顔見知りになって、例会だけでは

なく野球部にも入ってくれるとのことなので大歓迎

いたします。他にも趣味の会等に参加して 



末永くロータリー活動を楽しんでいただけたらと思

います。先日 65 周年のあと、入会数年目の方がやっ

とロータリーが楽しくなってきましたと私に言って

くださり大変嬉しく思いました。会員の方と食事を

しながら和気あいあいと会話しながら勉強していっ

てください。本日はおめでとうございます。 

 

花束贈呈       岩本会長 代理 池田さん 

 

 

 

閉会の辞            人見 哲史さん 

 

 

 

 

◆いただきます当番       小山 煕介さん 

 

 

皆さまこんにちは 

私の趣味についてお話させていただきます。 

いつの他社さんに趣味はと聞かれることが多いので

いつもほんとに困っておりました、私は飽きっぽい

性格なのでなかなか長続きする趣味がなかったので

すが、昨年の 10 月に櫻井さんとゴルフに初ラウンド

に誘っていただきましてこれが見事に私の心が鷲掴

みされまして、今ではゴルフの虜になっています。

ラウンドペースとして毎週1回コースに行っておりま

す。スコアも安定してきまして、少しずつスコアも

更新しているので成長も感じられるいい趣味を見つ

けることが出来ました。ちなに今日も、朝5時からス

ルーでラウンドしてきました。 

 ◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 

 

皆さんこんにちは。 

20 日の 65 周年記念式典と祝賀会並びに 19 日の姉妹

クラブ歓迎前夜祭では多くの皆さんにご協力いただ

き有難うございました。奥様方にも多数お手伝いい

ただき本当にありがとうございました。 



今日は中国で流行っている言葉についてお話しした

いと思います。 

潤（ルン）という言葉で、逃げ出すという意味に使

います。さらに日本の「日」と合わせて 

「潤日（rnn-ri）」と言います。以前に有名になっ

たものに「寝そべる」という意味の「ﾀﾝﾋﾟﾝ」という

のがありますが、これは過度な競争社会や成果主義

に嫌気がさした人がとる行動で、勉強も仕事もしな

いで横になってるというものです。さらに締め付け

が厳しくなったのか、逃げ出すという意味の「潤」

が流行りだしました。意味は英語のRUNにかけて「逃

げ出す」という意味になりまして、いわゆる隠語に

なります。「潤日」ですと 

「日本を逃げ出す」となります。主に中国富裕層が

お金をもって日本に逃避するように住み着くことを

指します。でもSNSでうっかり「逃げる」という言葉

を使ったらどうなるでしょう。先日、鹿沼日光法人

会の興梠先生の講演にもありましたが、そんな言葉

を使おうものなら、共産党政府の政策に不満がある

とみなされるでしょう。そこで隠語を使って表現し

ているようです。特に東京や大阪の都市部で、お金

持ちの中国人の移住者が多いようです。今はマンシ

ョンを買ったら、「となりは中国人」というのはも

う現実なのかもしれません。 

 

◇ 幹事報告     幹事 宇賀神康明さん 
 

 

 

１ 本日例介後、理事会開催予定 

２ 来週、5月 1日例会は特別休会 

３ 2024.25 上期 例会プログラム集 

地区の例会プログラム委員会より 

４ RLI 卒業後コース開催の案内 

 

 

 

 

 

 

◇ 委員会報告   副幹事 人見 哲史さん 
 

 

 

１ 次年度現況報告書 

5 月 15 日までに提出をお願いいたします。 

  変更届出書はレターボックスに入れてあります。 

２ 4 月 27 日 2025-26 年度地区研修協議会 

  場所：作新学院大学 

  9：30 より受付 10 時開始となります。 

  受付は私までよろしくお願いいたします。 

３ 4 月 30 日 委員長会議 予算委員会 

  18：30 から若駒にて行います。 

会費は 6600 円となります。 

 

◇ 本日のプログラム     日向野修さん 
 

黒崎雄一郎さん卓話お願いいたします。 

 

 

足利銀行 黒崎と申します。 

本日は宜しくお願い致します。日頃、鹿沼市内４店

舗、ご愛好いただきましてありがとうございます。 

3 月 22 日古峰神社様にて、インターシティミーティ

ングの講演の中で奉仕の精神のお話を頂きましてロ

ータリアンとして奉仕、奉仕の精神、地域貢献のこ

とが奉仕に綴るとお話しを頂きました。 

弊社の企業理念のなかに、地域とともに生きるとあ

ります、足利の地で 1895 年（明治 28 年）10 月 1日

市民の銀行として開業し今年 10 月 1 日で 130 年迎え

るのですが開業当時の社名が今でも残ることはほん



とうに珍しい、全国でも 100 年以上続き、開業当時

のまま社名が残る会社は 2社しかありません。 

昭和 22 年から高度成長がありまして当時、護送船団

方式（日本政府が特定の産業、特に競争力の弱い中

小企業を保護し、過度の競争を避けて産業を育成・

成長させるために行った政策）日本の産業を発展さ

せていくためには、資金を出していただく金融機関

に不安があってはならないということで政府から守

られていたこともありまして安定的に成長すること

ができております。それが弊害を生む形となり行政

指導があり、がちがちで固められましたので銀行も

色が出しづらい時代でした。それが変わったのが金

融自由化なされた、昭和 30 年、40 年ぐらいから銀行

が潤っていく形になります。当時昭和 35 年くらいか

ら活性化のために外から企業を呼ばなくてならな

い。企業融資する部分で弊行も行政と組みまして企

業融資に力を入れました。これも地域貢献、地元貢

献という形、地元が発展しなければ、銀行もついて

いけません。                 

弊社も皆様に助けて頂きまして、この 20 数年間、企

業理念のなかで地域貢献、地元へ恩返しといったと

ころを役員陣から職員へお伝えしております。 

新入社員研修で、当時破綻してしまい地域の皆様に

ご迷惑かけてしまったこと、地域に生きる、地域と

共に生きる、奉仕ついて、皆様があっての自分とい

うことを研修で伝えています。 

 

◆ 今月のふくべ        ￥１４，１１０－ 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤65 周年記念式典及び祝賀会の成功を祝して 

       皆様大変お世話になりました。 

       ⑤大谷さん入会おめでとうございます。ご活

躍期待しております。 

       ⑤黒崎支店長 卓話ありがとうございます。 

宇賀神康明さん：⑤大谷和也さん入会おめでとうございます。 

       今後ともよろしくお願いします。 

       黒崎支店長 卓話ありがとうございます。 

       ウィルバー君 

大阪万博は楽しかったですか？ 

色々と経験して楽しんで下さい。 

日向野修さん：⑤先日の 65 周年記念式典、会員の皆様大変お

疲れ様でした。70 周年に向けて会員全員一致

団結してロータリー活動を楽しみましょう。

⑤大谷さん入会おめでとうございます。毎週

木曜日は鹿沼で食事をするように宜しくお願

い致します。 

⑤黒崎支店長  

本日は卓話ありがとうございました。 

櫻井武彦さん：⑤大谷さん 入会おめでとうございます。 

       65 周年記念式典 大変お疲れ様でした。 

黒田雄一さん：⑤大谷和也さん 入会を歓迎いたします。 

星野詠一さん：⑤大谷和也さん ご入会おめでとうございま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

       貴洋くんと一緒に気軽に『えーちゃん』と呼

んで下さい。 

宇賀神貴洋さん：⑤大谷さん 入会おめでとうございます。 

これからも末永くロータリーを 

楽しんでいきましょう。 

若松伴睦さん：⑤5 月さつきマラソンは、去年に続き 10km に

エントリーしました。今年こそ、でぶキャラ

を卒業しようと思います。SAA 浅野さん、私が

そばのおかわりで手をあげても、無視して下

さい。 

湯澤利浩さん：③ 

 
※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 38 9 2 14 77.05％ 

 

◆ 点  鐘  会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 05 月第 1 例会 05 月 08 日（木） 

 

※ 第５回クラブ協議会 
  

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～  

 
（ 発行責任者：木村拓磨 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 5 月 01 日(木)は特別休会になります。 

  お間違いの無いようお気を付けください。 

 

◆ 2025 年 05 月の移動例会日程 

5 月の移動例会はございません。 

 例会は日晃そばコンベンションホールで行います。 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 24-25 年度 主要行事 

2025 年 

 05 月 08 日(木) 

  25-26 年度 第 5回ガバナー補佐研修 

06 月 07 日(土) 

  高校生 RYLA セミナー 

06 月 08 日(日) 

  高校生 RYLA セミナー 

06 月 12 日(木) 

  25-26 年度 第 6回ガバナー補佐研修 

06 月 14 日(土) 

  インターアクト第２回合同会議 

06 月 15 日(日) 

  米山第１回地区米山委員会 

  米山奨学生卓話研修会 

06 月 22 日(日) 

  青少年交換第５回オリエンテーション 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿沼ロータリークラブ創立 65 周年記念式典 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


